

Pressemitteilung

Amtswechsel im Haus Sonnenhalde in Isny

Cäcilia Kolb übernimmt Hausdirektion von Anita Thalau, die in den Ruhestand geht

Stuttgart, 22. November 2022 – Die Evangelische Heimstiftung lädt zur feierlichen Stabübergabe nach Isny im Allgäu ein. Cäcilia Kolb übernimmt die Hausdirektion im Haus Sonnenhalde von Anita Thalau, die nach langjähriger Tätigkeit in den Ruhestand verabschiedet wird. Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider und Bürgermeister Rainer Magenreuter begrüßen die Gäste gemeinsam.

Seit 1971 betreibt die Evangelische Heimstiftung das Haus Sonnenhalde in Isny im Allgäu. Das 50. Jubiläum im vergangenen Jahr musste pandemiebedingt ausfallen – nun lädt das Unternehmen aber ein, zum Stabwechsel der Hausdirektion. Denn Anita Thalau verabschiedet sich nach langjähriger Tätigkeit bei der Heimstiftung in den Ruhestand.

Die ausgebildete Altenpflegerin kam 1985 als Pflegefachkraft ins Haus Sonnenhalde. 2010 wurde sie Pflegedienstleitung und 2015 stellvertretende Hausdirektorin. Im Februar 2019 wurde Anita Thalau dann Hausdirektorin und leitet seitdem die Allgäuer Einrichtung der Evangelischen Heimstiftung. Nun verabschiedet sie sich in den Ruhestand – Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider findet lobende Worte: „Wir bedanken uns bei Anita Thalau für das große Engagement und die langjährige Treue. Sie hat das Haus geprägt und weiterentwickelt und wir wünschen ihr für den nächsten Lebensabschnitt Gottes Segen“.

Ab dem 1. Dezember 2022 ist Cäcilia Kolb Hausdirektorin in Isny. Sie ist ausgebildete Altenpflegerin und Hauswirtschaftlerin, hat 2009 eine Weiterbildung zur Praxisanleiterin und Pflegedienstleitung und 2010 zur Fachkraft für Gerontopsychiatrie abgeschlossen. Zur Evangelischen Heimstiftung kam Cäcilia Kolb 2002 als Pflegefachkraft im Haus Sonnenhalde. Seit Januar 2022 besucht sie das Traineeprogramm der EHS für angehende Hausdirektionen, das sie in Kürze abschließen wird. „Cäcilia Kolb kennt die Heimstiftung und den Standort Isny und hat die notwendige Kompetenz und Begeisterung, um das Haus auch in Zukunft weiterzuentwickeln“, sagt Hauptgeschäftsführer Schneider, „deshalb freuen wir uns, dass sie sich für diese Position entschieden hat“.

Der Stabwechsel wird mit einer feierlichen Veranstaltung vollzogen, am Freitag, 25. Januar um 15 Uhr im Haus Sonnenhalde in Isny. Die Begrüßung übernimmt Hauptgeschäftsführer Bernhard Schneider. Bürgermeister Rainer Magenreuter, Andrea Müller als Leitung der Stabstelle Sozialverwaltung und Heike Merz vom EHS-Konvent richten Grußworte an die Gäste. Anita Thalau formuliert einen Rückblick auf ihre Zeit in Isny. Regionaldirektor Achim Holl und Hausdirektorin Cäcilia Kolb geben einen Ausblick. Pfarrer Michael Mitt formuliert das geistliche Wort. Alisa Heutmann begleitet die Veranstaltung musikalisch.

Die Evangelische Heimstiftung wurde 1952 gegründet. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk und betreuen 13.220 Menschen in 165 Einrichtungen in ganz Baden-Württemberg. Dazu gehören 10 WohnenPLUS-Residenzen, 90 Pflegeheime, 38 Mobile Dienste, 24 Tagespflegen, eine Rehabilitationsklinik, eine Einrichtung der Eingliederungshilfe und ein Bildungszentrum. Als Arbeitgeber bieten wir 9.800 Mitarbeitenden und 820 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Wir profitieren vom bundesweit höchsten Personalschlüssel, einem angenehmen Arbeitsklima, einer fairen Bezahlung nach Diakonietarif und attraktiven Zusatzleistungen. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir über einen Einkaufsverbund mit bundesweit 6.000 Mitgliedern.

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin

Hackstraße 12
70190 Stuttgart

0711 63676-120

a.heizereder@ev-heimstiftung.de